

# 新しい 「高森町」へ



高森町長

## 草村 大成

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、平成二十四年の新年を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は統一地方選挙におきまして、皆様方の熱いご支持をいただき、高森町長に就任させていただきました。改めて御礼申し上げます。

就任後わずか七ヶ月という短い期間でありましたが、皆様の激励また一方でご叱責をいただきながら精一杯走ってきたという昨年でありました。

一方三月十一日東日本を襲った大地震は、未曾有という表現を用いられる揺れと津波による大きな被害が発生し、原発事故による被害など甚大な被害をもたらし今なお深刻な影響を与えています。亡くなられました数多くの方々に哀悼の意を表するものであります。

さて、平成二十四年度は私が就任以来初めて年間の予算を編成する年でもあります。国においては先の震災に関する復興予算が最優先事項として位置付けられるのは間違いないことでもあります。

そのような財政環境の中ではありますが、私の「政策集」において明らかにいたしております「六の挑戦」を元に、将来への明確なビジョンと積極的な情報の公開、政策実現のためのリーダーシップを胸に、将来の子どもたちに「誇れる高森町」の実現を目指して、しっかりと先を見据えた予算として編成したいと考えています。

最後になりましたが、新しい年が高森町にとりまして、また皆様方にとりましてより良い年になりますよう祈念し、新年のご挨拶といたします。

平成二十四年元旦